
香川大学

ローターアクトクラブ
　こんにちは！香川大学ローターアクトクラ

ブ通称RACです。私たちは、80人を超え

る学生が多種多様な学部・学年から集まっ

たボランティアサークルです。活動内容は、

定期的な集まりと香川県内で開催されるお

祭りでのボランティア活動です。活動は自由

参加のため、兼部をしている人もたくさんい

ます。

　また、高松南ロータリークラブ様に支援

いただきながら活動を行っていることもあり、

香川県内の企業に関する情報が得られたり、

四国内外の方と交流できたり、就職活動や

自身の成長につながる貴重な機会を得るこ

とができます。加えて、自身の興味があるこ

とをロータリークラブの方に相談すると助言

や、活動の機会を作っていただけるなど、自

分一人の力だけでは成し遂げられないことに

も挑戦することができます。

　私が入部した理由は、大学生活で１度は

ボランティア活動をしてみたいと思ったから

です。ボランティアを通して香川県の魅力に

ついて知ることや様々な年齢層の方との交流

ができ、RACならではの経験が多くできた

と感じています。また、宿泊を伴う行事をし

た際には、バーベキューやスポーツ大会な

どを行ってサークルメンバーと楽しく交流を

深め、他学部の同世代の友人を増やすこと

もできました。

　大学で今までと違ったことがしたいという

方はぜひRACに遊びに来てください！

教育学部３年
宇野  紗彩
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❶ カマタマーレ讃岐ボランティアの様子、入場口で案内などを行いました。　❷ 坂出塩祭りでのボランティアの様子。　❸ 例会でカードゲームをしている様子。　❹ 今年度の本新歓で、ウォークラリー
を行った様子。　❺ 学内の献血ボランティアの様子。　❻ 月に1度、大学内や海岸、商店街の清掃をしている様子。

❹❹

❺❺ ❻❻

活動場所 ・香川大学法学部棟の教室
 ・香川県内の各ボランティアの場所

活動時間 ・例会：第2・4木曜日
 　　　　　  18:20 ～ 20:00
　　　　 ・清掃：月１回土曜日
 　　　　　  10:00 ～ 12:00

部員数 ・83名

HP･SNS/
Instagram : kagawa_rac
  Twitter : @ kagawa_rac

連絡方法(連絡先)/
SNSのメッセージで連絡又は

 RACメンバーに紹介してもらう
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高松商業高等学校 出身

「なえどこが作成した幸町周辺
トコパクMAPはこちらから！」

経済学部 3 年
岡崎  萌生

私たちは経済学部学生チャレンジプロジェク
トの「地域連携学生委員会なえどこ」です。
私たちの活動では、地域貢献や活性化に関
心のあるメンバーたちが「したい！」と思っ
たことを積極的に取り組みます。結成の背景
は2012年、経済学部の夏季集中講義をきっ
かけに、講義後も地域活性化に関する活動

を続けたい学生が集って結成されました。ま
た、私たちの活動では学生同士で地域につ
いて学び合える、実際に地域の方や企業の
方と交流できる、そして活動を通してスキル
アップすることができることを目的としていま
す。

昨年度の活動では、新入生を対象とした
大学周辺マップ作りに取り組みました。きっ
かけは私たちが新入生の頃、大学の周辺
についての情報が少なかったことを振り返
り、大学生活を最初からより楽しんでもらう
ことを目的に作成しました。作成に当たり、
デザイン面では歴代の先輩が作成したマッ
プやアドバイザー教員の経済学部西成教授
のアドバイスを参考にしました。この活動を
通して、地元のお店の方 と々の交流ができ、
自分たちのデザイン力を向上させることがで

きました。実際に私たちが訪れて
おすすめの飲食店を掲載したので、
お昼休みや放課後などに、新しく出会った
お友達とぜひ訪れてみてください！
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祝マップ完成



６月に行われた「藤塚祭り」での一枚 お祭りでは、なえどこブースも大盛況でした

「お菓子すくい」たくさん取るぞー！

大学周辺で活動を行ってきた私たちです
が、今年度からは「藤塚商店街」を拠点
とした活動を計画しています。田町商店街
を南に抜けた場所に位置する藤塚町では、
深刻な少子高齢化が進み、それに伴って
藤塚商店街の賑わいも失われつつありま
す。そこで、より多くの人に愛される藤塚商
店街を目指し、マップづくりなどの広報活
動だけでなく、地域の方や観光客に向けた
イベントの開催を計画しています。
早速、6月13日に開催された「藤塚神社
夏まつり」でNPO法人わがことさんと連携
し、わなげやお菓子すくいなど子供向けの
遊びを行いました。祭りには多くの人が訪
れ、遊びを楽しむたくさんの子供たちで大
賑わいでした。子供が少なくなり衰退しつ
つある商店街でも、祭りのような魅力的な
イベントがあれば、商店街がこんなにも多

くの人々の笑顔で
溢れかえるのだと
いうことに気づかさ
れました。私たち
も斬新でおもしろいイ
ベントを企画し、このよ
うな光景が日常的に見ら
れる商店街を実現すること
に貢献していきたいと強く思
いました。

その他にも、地域活性化のための知識や思
考力を培うことを目的として、取材や視察を
通して様々な企業・社会人の方々から話を
伺っています。得た知識を実際に藤塚商店
街で活用して地域に貢献するだけでなく、
私たちなえどこも一人ひとりが成長していき
たいと思います。 高松第一高等学校 出身

経済学部 2 年
田丸  七海
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TOPICS

KADAIGEST　2023年6月発行　香川大学広報室  kouhou-h@kagawa-u.ac.jp　　香川大学HP  https://www.kagawa-u.ac.jp/

あなたのご意見をお聞かせください！
「KADAIGEST」では、本誌に関するアンケートを
行っています。ご回答いただいた方の中から
抽選で２名様に香川大学オリジナルバッグを
プレゼントします。
香川大学に関する話題や発信してほしいこと、
ご意見など何でもお寄せください。

こちらのQRコードからアン
ケートにアクセスできます
※令和５年9月30日締切

４年ぶりのプチクリーンキャンパスを実施
新型コロナウイルスの影響により中止してい

た、プチクリーンキャンパスを４年ぶりに再

開しました。

プチクリーンキャンパスは、構内美化に対す

る意識向上のため、幸町キャンパス所属の

サークルが月に１回、キャンパス内の清掃活

動を実施するものです。今年からは、学内

緑化・美化活動をしている学生団体ブルー

ムネクストの協力を得て、学生が中心となっ

て活動を実施しています。

当日は、約30名の学生が参加し、熱心に

作業に取り組む姿が見られました。作業し

た場所が見違えるようにきれいになり、作業

後は学生も達成感に満ちた表情でした。

今年度は、９回のプチクリーンキャンパスを

計画しています。

5/10

日本銀行理事（国際担当）清水季子氏をお招きしての
香川大学金融人材養成セミナーを開催
日本銀行理事（国際担当）の清水季子氏を

お招きし、香川大学金融人材養成セミナーが

開催されました。清水氏は日本銀行入行後、

欧州統括役や高松支店長・名古屋支店長を

務められ、2020年７月以降、日本銀行理事

を務め、国際局、国際関係統括を担当され

ております。日頃から金融に興味を持ち熱心

に学んでいる学生等約50名が総合教育棟

（DRI棟）Ｅ11講義室に集まり、清水氏の基

調講演「変化する国際金融情勢下での中央

銀行の役割」に熱心に耳を傾けていました。

基調講演では、アジアで唯一G７に入ってい

る日本の役割や、気候変動と経済、さらに世

界情勢と日本の金融との関係について話して

いただき、非常に充実したセミナーとなりまし

た。
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カダイジン出演者募集中
香川大学のまだ知られていない凄い人を取り上げる企画で、
「立候補」と「推薦」で募集しております。是非ご応募ください!
学内の方はこちらから応募できます（選考あり）
https://forms.office.com/r/CMd3jyTnzW
↓学外の方はこちらのメールから応募できます（選考あり）
kouhougakuseistaff-h@kagawa-u.ac.jp
（メール記載事項）
・連絡先
・氏名
・アピールポイント（写真や動画などを含む）

今までのカダイジンの
紹介はこちら

（香川大学生･教員･
職員･卒業生 対象）

2023年度  新入生と留学生の集い（農学部フォトラリー）を実施
農学部で「2023年度新入生と留学生の集

い」として「農学部フォトラリー」が開催さ

れ、新入生30名と留学生14名の学生が

参加しました。このイベントは日本人学生と

留学生の交流を深め、日本人学生の異文化

及び国際理解の意識を高め、国際感覚の

養成と勉学意欲の向上を図ることを目的とし

て、2021年から開催されています。

新入生は留学生に英語で相談しながら

チェックポイントを探したり、普段立ち入る

ことのない農学部長室で秋光学部長と記念

撮影をしたり、普段の授業とは異なる活動

を楽しみ、終始和やかな雰囲気のイベントと

なりました。

このイベントを通じ、より国際社会を身近に

感じることができ、今後の学生生活で積極

的に留学生と交流や留学を考えるきっかけ

になったと考えています。
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